

Dekan FK UPNVJ Lantik Dokter Muda Angkatan 64 Secara Virtual

Wednesday, 20 January 2021 18:28 WIB



HumasUPNVJ - Fakultas Kedokteran UPN Veteran Jakarta kembali melaksanakan kegiatan Sidang Terbuka Senat Fakultas Kedokteran" secara virtual dalam rangka Pelantikan dan Sumpah Dokter angkatan ke 64 tahun 2021 dengan jumlah dokter sebanyak 8 orang, yang dihadiri oleh Rektor, Wakil Rektor, Perwakilan IDI Jakarta Selatan, Dekan FK dan Senat FK UPNVJ. (20/1)



Kegiatan diawali dengan sambutan dari Dr. dr. H. Taufiq Fredrik Pasiak, MKes, M,Pd.I selaku dekan FK UPNVJ, "Saya atas nama pimpinan dan seluruh Civitas Akademika FK UP Vetera Jakarta dan juga atas nama pribadi, mengucapkan selamat, atas keberhasilan saudara-saudara dalam menyelesaikan Pendidikan Akademik pada Program Studi Profesi Dokter di Fakultas Kedokteran UPNVJ. Ini merupakan langkah awal saudara-saudara dalam pengalaman berprofesi dokter di Indonesia. Saudara-saudara telah menyelesaikan Pendidikan Profesi Dokter dengan prestasi yang baik dengan IPK rata-rata 3,46 dan IPK tertinggi 3,69 adalah an . dr. Siska Yolanda. Hasil yang membanggakan ini adalah hasil kerja keras dari peserta didik, orang tua, staff pengajar FK UPNVJ dan dokter-dokter pembimbing pada rumah sakit pendidikan mitra FK UPNVJ. Upaya untuk terus memperbaiki sarana dan prasana terus dilakukan, untuk mencapai visi FK UPNVJ menjadi FK terkemuka di tingkat nasional". Ungkap Taufiq

"Upaya-upaya untuk meningkatkan mutu FK UPNVJ masih terus kami kerjakan dan yang menjadi kendala mengapa FK UPN belum mendapat nilai akreditasi A, adalah karena belum idealnya ratio dosen mahasiswa sesuai dengan ketentuan dari Dikti serta kurangnya produk-produk penelitian dari dosen yang juga merupakan imbas dari belum tercapainya tercapainya ratio dosen mahasiswa ideal tersebut". Lanjutnya

"Tak lupa juga kami mengucapkan terima kasih atas dukungan moril, materil serta doa yang senantiasa bapak/ibu berikan pada putra/putrinya, sehingga pada hari ini bisa disumpah dan dilantik sebagai dokter. Marilah kita membimbing putra putri kita untuk menjadi manusia yang kuat dan berani. Manusia yang memiliki rasa bangga, rendah hati, jujur dan memiliki empati yang baik dalam melayani pasien-pasiennya. Manusia yang berhati bening dengan cita-cita setinggi langit, yang cinta tanah air dan memiliki wawasan kebangsaan yang tangguh. Semoga Allah SWT senantiasa memberkahi anak-anak kita. Juga kepada para dosen dan pembimbing klinik dari rumah sakit mitra FK UPNVJ, kami menghaturkan penghargaan dan terima kasih yang setinggi tinginya atas kerja keras dan dedikasinya dalam membimbing mahasiswa FK UPNVJ sehingga mendapatkan hasil seperti saat ini. Semoga Allah SWT memberikan pahala yang berlimpah bagi Bapak/Ibu sekalian". Tutupnya



dr. Rian mourbas selaku perwakilan dokter muda, mengucapkan terima kasih kepada FK UPNVJ mewakili rekan-rekannya yang lain, "Saya ucapkan selamat kepada teman - teman sejawat yang sudah berhasil pada titik ini dimana saat ini telah menjadi dokter dan juga sudah banyak melewati berbagai pembelajaran mulai dari masa pra klinik sampai mencapai gelar sarjana kedokteran lalu masuk ke masa koas atau masa klinik yang berjalan selama 22 bulan atau lebih. Begitu banyak kenangan yang sudah kita lewati semasa pendidikan dan hingga pada saat ini yang pada akhirnya kita melewati ujian, yaitu ujian UKMPDP. Pesan untuk kita semua dimana sumpah ini merupakan awal yang baru untuk perjalanan kita menjadi seorang dokter dan sudah semakin banyak kewajiban dan tanggung jawab kita dengan gelar ini. Tentunya kita juga harus bekerja dengan ikhlas untuk menjadi perpanjangan tangan Allah SWT bagi pasien pasien kita nanti dan juga tidak lupa dokter merupakan profesi yang mulia dan sifatnya long life study". Tutur dr. Rian

Secara keseluruhan, jumlah dokter yang telah diangkat sumpah FK UPNVJ sampai hari ini, berjumlah 2715 orang dokter dan seluruhnya telah bekerja, baik di Instansi Pemerintah, TNI, Polri dan Swasta.

